

2024年12月30日

各位

株式会社 創建エース
代表取締役会長兼社長 西山 由之

事業進捗に関するお知らせ

●「有機ヤマゲンバイオ液」について

当社は、新規事業として事業化を目指していたパナマ病(TR4)撲滅のための土壌改良剤「有機ヤマゲンバイオ液」の開発について、2023年11月30日に公表した「パナマ病撲滅調査団の派遣について」にてフィリピンにあるバナナ農場での実地調査の開始をお知らせし、その後、バナナ農場での実施経過を定期的に報告して参りました。しかしながら、現状当該案件の展開につきましても、様々な効果の実証を得る必要があり、かつ相当の時間を要する事、また、当社グループの経営資源の選択と集中の観点から、事業化に向けた活動は一旦休止するとの判断に至りました。現状皆様のご期待に沿えない内容となってしまったこと、心よりお詫び申し上げます。

●医療機器【MRI 機器：Promaxo 社製 新宿ショールーム】の状況について

新宿センタービル B1 店舗にて「Promaxo 社製 MRI 機器」のショールーム OPEN を 10 月 1 日予定とご報告させて頂いておりましたが、Promaxo 社と株式会社アレック社との間で日本国内販売に関する契約内容に調整が必要となったことにより、来年の OPEN 予定となります。ご心配をお掛けしておりますが正確な OPEN 日が決まり次第、再度ご報告させて頂きます。また、医療機器販売事業として、MRI 機器（前立腺癌対象）のみならず、海外輸入商品および日本で販売されている医療機器の中から透析関連機器や MR 機器（乳癌対象）などに特化した商品を取り扱うべく専門科の教授やメーカーとも交渉をしており、来年に向けて準備を進めております。

●子会社創建メガ社「シミュレーションゴルフ事業」の状況について

2024年3月に1号加盟店が運営する新橋店が OPEN となりましたが、現在お客様から多数の予約をいただいております、盛況です。

また、町田店 4 ブースについては今月 16 日に契約締結し、来年の正式 OPEN に向けてスケジュール化を進めております。今後は、相模原店の販売に注力して参りますが、より生産性の

高い事業を優先的に推し進めていくうえで、当社グループの経営資源の選択と集中の観点から、新規店舗開発への投資は状況を注視しております。

●子会社メディカルサポート社の状況について

2024年9月14日にOPENした、2店舗目のコンサルティング契約先である「BONBON クリニック渋谷院」につきまして、SNS 戦略が功を奏しお客様にも認知され、順調に来院増加の推移となっております。

今後は進捗状況を慎重に判断し、新たな店舗展開を進めてまいります。

<BONBON クリニック 現状店舗>

【銀座駅前本院】

住 所：東京都中央区銀座 6-3-18 La・La・Grande GINZA 6F&5F
(銀座駅 C2 出口より徒歩 3分)

【渋谷院】

住 所：東京都渋谷区宇田町 36-1 SANWA SHIBUYA Bldg.10F
(JR 渋谷駅徒歩 6分)

●【ミルベリー商品 (Aクラスの銅線等の再生資源)】輸出入の進捗状況について

中国からミルベリー商品 25 トンを試験的に輸入し、10 月には販売先に引き渡す予定でしたが、中国環境保護部門による輸出許可が遅れている状況です。その為、香港、コンゴ、タンザニア、タイなどのセラー（仕入先）国と 100 トン/月で交渉、バイヤー（販売先）の国内、フィリピン側とも 100 トン/月で交渉が進んでおります。中国の代わりに来年早々、タンザニアから 50 トンのミルベリー商品を輸出入販売する予定です。

今後の事業進捗につきましては、随時ご報告いたします。よろしくお願い致します。

以上